



Asamblea General

Quincuagésimo séptimo período de sesiones

Primera Comisión

26^a sesión

Viernes 6 de junio de 2003, a las 11.05 horas
Nueva York

Documentos Oficiales

Presidente: Sr. Kiwanuka (Uganda)

*En ausencia del Presidente, el Sr. Rivas
(Colombia), Vicepresidente, ocupa la Presidencia.*

Se abre la sesión a las 11.05 horas.

Elección del Presidente de la Primera Comisión

El Presidente interino (*habla en inglés*): Esta sesión se ha convocado a fin de elegir al Presidente de la Primera Comisión para el quincuagésimo octavo período de sesiones de la Asamblea General, según lo estipulado en el párrafo 3 de la resolución 56/509, aprobada por la Asamblea General en su 106^a sesión, celebrada el 8 de julio de 2002.

La elección, de conformidad con el artículo 103 del reglamento de la Asamblea General, se efectuará por votación secreta, salvo que la Comisión decida otra cosa en el caso de una elección en la que haya solamente un candidato.

Es para mí un gran honor y un placer presentar la candidatura del Embajador Jarmo Mattias Sareva, Representante Permanente Adjunto de Finlandia ante las Naciones Unidas, candidato del Grupo de Estados de Europa Occidental y otros Estados, para el cargo de Presidente de la Primera Comisión durante el quincuagésimo octavo período de sesiones de la Asamblea General.

El Embajador Sareva ha sido Representante Permanente Adjunto de Finlandia ante las Naciones Unidas desde 2002. Vino a las Naciones Unidas con un conoci-

miento y una experiencia sustanciales acerca del sistema de las Naciones Unidas.

El Embajador Sareva obtuvo el título de *master* en ciencias políticas otorgado por la Universidad de Turku, Finlandia, y el título de *master of arts* otorgado por la *School of Advanced International Studies*, de la Universidad Johns Hopkins, de Washington, D.C.

El Embajador Sareva ingresó al Ministerio de Relaciones Exteriores de Finlandia en 1983. En 1990 se desempeñó como Primer Secretario, Comercio y Economía, en Washington. En 1992 trabajó en calidad de Consejero en la Conferencia sobre la Seguridad y la Cooperación en Europa. En 1995, como Director, en el Ministerio de Relaciones Exteriores de Finlandia, estuvo a cargo de las cuestiones de la limitación de los armamentos y la no proliferación. En 1996 ocupó el puesto de Jefe Adjunto de la Misión de Finlandia en Moscú. En 1998 fue nombrado Ministro Consejero de la Misión Permanente de Finlandia ante las Naciones Unidas. En 2000 ocupó el puesto de Jefe de Gabinete en la Oficina del Presidente de la Asamblea General durante su quincuagésimo quinto período de sesiones. Antes de ser Embajador, en 2001 fue Asistente Especial del Presidente Ejecutivo de la Comisión de las Naciones Unidas de Vigilancia, Verificación e Inspección.

Puesto que no hay más candidaturas, ¿puedo considerar que, de conformidad con el artículo 103 del reglamento y según la práctica establecida, la Primera Comisión decide prescindir de la votación secreta y

La presente acta contiene la versión literal de los discursos pronunciados en español y de la interpretación de los demás discursos. Las correcciones deben referirse solamente a los discursos originales y se enviarán firmadas por un miembro de la delegación interesada e incorporadas en un ejemplar del acta, al Jefe del Servicio de Actas Literales, oficina C-154A. Dichas correcciones se publicarán después de finalizar el período de sesiones en un documento separado.

declarar por aclamación al Embajador Jarmo Mattias Sareva, de Finlandia, Presidente electo de la Primera Comisión para el quincuagésimo octavo período de sesiones de la Asamblea General?

Así queda acordado.

El Presidente interino (*habla en inglés*): Quisiera, en nombre de la Comisión y en el mío propio, expresar nuestras sinceras y cálidas felicitaciones al Embajador Jarmo Mattias Sareva por su elección como

Presidente de la Primera Comisión para el quincuagésimo octavo período de sesiones de la Asamblea General. Estoy seguro de que, con su profunda experiencia y sus conocimientos, dirigirá con gran habilidad las deliberaciones de la Primera Comisión y aportará una valiosa contribución a la labor de la Comisión.

Se levanta la sesión a las 11.10 horas.